
Le 22 janvier 2007 

239 P U N P U  DM5.2 
Projet de mnstrucfion dme autoroute dans 
I'axe de la route 185 ente Rid&&uCoup et la 
minti&e du Nowea!kBmnswi&, tronçon Cabam- 
Noweau-BNnswi& 
Cabanc-Nouveau-Brunswick 6211-06-117 

Bureau d'Audience Publiques sur I'Envlmnnement 
Edifice Lomer-Gouin 
575, me amable, Bureau 2.10 
Québec (Québec) 
GIR 6A6 

Objet: uction de tautoroute 85 Tm nc;On ~éaells-Nouv~~u.Bnrnswlck 

En consultant le site du B.A.P.E. sur Intemet, nous avons constaté qu'un mémoire avait été 
déwsé le 17 décembre 2006 au nom de la Ferme Hemel Dubé et portant le no DM16. 

Nous avions CN eomprendfe qu'aucun ajout ne pouvait lrtre fait ap&s I'audlence publique du 27 
novembre dernier et nous vous demandons de ne pas tenir compte de cette ltme pour les 
raisons suivantes. 

Bien qu'envoyée au nom de la diredion de la ferme H.DubB, la s@mtaIre est Madame Che 
OUM?, soeur des propriétaires de la dite ferme. Celle-ci n'est ni adionnaire, ni membre du conseil 
d'administration de l'entreprise. Elle n'a jamais été mandatée, ni m&me autorisée à vous falre 
parvenir cette misslve. C'est de son propre chef et t~ l'insu des propriétaires, Messieurs Yves et 
Denis Dubé, qu'elle vous a éclft. Madame Du& réside et travaille Ottawa et n'a aucun inth% 
dans l'entreprise agricole Muée à Dégelis. Madame ûubé a fait preuve d'ing&rence dans les 
affaires de ses deux fnSres et son opinion n'est en aucun cas partagbe par ceux-ci. 

Informés de I'exiStenM? de N e  lettre, ils ont été surpris et cnoqu$s de cette lnltiative et 01% tenu 
à FBitérer leur appui 6 noire demande d'un échangeur Complet entre les kilombtres 7 & 8 et au 
projet de la Ville de DBgelis concernant un d6veloppement commeràal dans ce secteur. 
Contrairement à l'affirmation de Madame Cine Dubé, les prindpaux concernés MUS assurent 
posseder amplement de terres pour les besoins de leur entreprise et nous vous invitons a 
mmmuniquer diredement avec Monsleur Denis ûubé, au (418) 853-9107, pour obtenir les 
infomatlons supplhentaires que vous jugerez pertinentes. 

Depuis l'audience publique du B.A.P.E, du 27 novembre 2006, nous avons continué les 
démarches aup& d'une Compagnie p61roliém intéressée par le projet qui n'attend que la 
confirmation d'un viaduc wec bretellBs pour concrétiser son offre. 

Nous vous remercions de l'attention que vous voudrez bien apporter .?I la présente. 

Laforge &Frères inc Race du Travailleur enr. Dépanneur Routier 
n 


